

マンスリータイムズ

和歌山県立紀伊コスモス支援学校園部分校

平成21年11月号

そのべの学校開放月間終える！

園部分校校舎へと通じる小道を歩くと、もみじの葉が紅く染まり、とても美しい紅葉の季節がやってきました。目でみて、肌で感じ、香り漂う



「晩秋」の季節。でも、早いもので、暦のうえでは初冬になりました。今年はインフルエンザの流行で、修学旅行等の学校行事はもとより、毎日の学習活動において、非常に慎重に、かつ配慮をしながら行ってまいりました。修学旅行や大阪への遠足等を無事に終えるや、園部分校にもインフルエンザの波が押し寄せ、小学部、中学部ともに学部閉鎖を余儀なくさせられました。



今は、子どもたちみんな元気に校内を走り回っています。やはり、学校は子どもが主役。宝もの。子どもがいないと火が消えたようでした。今後も引き続き、感染予防に努めてまいりたいと考えています。

さて、11月は、「そのべの学校開放月間」と名付けて、園部分校の教育活動をご覧いただき、「学校」を知っていただく機会を設定してまいりました。予定していたマラソン大会はインフルエンザの影響で、延期等になりましたが、スポーツ施設指導員の学習活動見学や、NPO団体の学校施設を利用しての活動等により、職員やボランティア等、多くの方々が来校されました。今後も、地域のみなさんとともに活動し、地域に根ざし、地域で育つ子どもの育成に取り組んでまいりたいと考えています。今後も引き続き、どうぞよろしくお願ひします。

育友会（保護者・職員のか）主催で、毎月行っている「いきいき交流教室」。11月は、過日7日（土）に、分校調理室において、「元気もりもりオリジナルやきそば作り」と題して、調理・会食を行いました。本校栄養士を講師に、みんなでわいわいがやがや、とっても楽しく調理教室が開催されました。各地方、各家庭によって、味付けもいろいろ。それぞれのホットプレートを食べ歩く人も。塩味やオイスターの隠し味など、食を交えて、楽しい交流会となりました。高校生ボランティアさんにも活躍願ひ、分校の子どもたちも、お兄さんお姉さんとコミュニケーションをとることができました。保護者の皆様方にも、ご協力をいただき、本当にありがとうございました。このような自然な交流は、とっても有意義なものです。今後も、多くの地域の宝もの（資源）を活用して、貴重な体験のできる学校運営を目指しています。どうぞ、ご協力をよろしくお願ひします。



12月の予定

15日（火）16日（水）学期末個人懇談会

17日（木）中学部五校交流会

19日（土）いきいき交流教室（クリスマス会）ボランティア養成講座閉講式

24日（木）2学期終業式

★「お知らせ」 12月6日（日）予定の学習発表会は1月18日（月）に延期になりました。

12月25日（金）～27日（日）は電気工事のため、校内には入れません。

